

ROT, WEIL ES WICHTIG IST

ICH WÄHLE ROT, WEIL ...

- ich meine Dienstgeberin selbst wähle
- ich gegen die Zerschlagung der KFA bin
- mir ein sicheres Gesundheitssystem wichtig ist
- ich für leistbares Wohnen bin
- unbezahlte Arbeit gerecht aufgeteilt und entlohnt werden soll
- ich für die Beibehaltung des beitragsfreien Kindergartens bin
- mir Frauenrechte wichtig sind
- für mich alle Menschen gleich viel wert sind
- die Selbstbestimmung des eigenen Körpers und Frauengesundheit wichtig sind
- ich für Demokratie bin

www.hg1.at/frauen



ROT, WEIL ES WICHTIG IST!

ICH WÄHLE ROT, WEIL ...

- ich für Inklusion bin
- Bildungsfreiheit = Chancengleichheit
- Wien eine hohe Lebensqualität hat
- ich für ein gerechtes, sicheres und leistbares Leben in Wien bin
- in Wien für Sicherheit und soziale Gerechtigkeit gesorgt wird
- ich für eine öffentliche Daseinsvorsorge (Kanal, Wasser, Müll, Öffis etc.) bin
- ich mich für soziale Werte einsetze
- mir die Erhaltung und der Ausbau von Klimaschutzmaßnahmen wichtig sind

Unsere Botschaften umfassen eine Vielzahl von Themenschwerpunkten wie Arbeit, Wohnen, Gesundheit, Migration, Bildung, Finanzen, Sicherheit und Klimaschutz. So stellen wir sicher, dass viele wichtige Themen abgedeckt sind.

www.hg1.at/frauen

